

SUMMARY

ANALISIS FRAMING PEMBERITAAN DAHLAN ISKAN DALAM KASUS PEMERASAN BUMN OLEH ANGGOTA DPR DI INDOPOS DAN MEDIA INDONESIA PERIODE OKTOBER-DESEMBER 2012

Created by DEWI SEPTIANA

Subject : ANALISIS FRAMING PEMBERITAAN DAHLAN ISKAN DALAM KASUS PEMERASAN BUMN OLEH ANGGOTA DPR DI INDOPOS DAN MEDIA INDONESIA PERIODE OKTOBER-DESEMBER 2012

Subject Alt : ANALISIS FRAMING PEMBERITAAN DAHLAN ISKAN DALAM KASUS PEMERASAN BUMN OLEH ANGGOTA DPR DI INDOPOS DAN MEDIA INDONESIA PERIODE OKTOBER-DESEMBER 2012

Keyword : Framing, Berita

Description :

Dahlan Iskan sebagai menteri BUMN mengungkapkan bahwa telah terjadi kasus pemerasan di beberapa BUMN oleh beberapa anggota DPR. Pengungkapan ini menimbulkan polemik antara Dahlan Iskan dengan DPR. Polemik ini menghasilkan pemikiran (sudut padangan) yang berbeda, pro dan kontra di masyarakat. Hal tersebut berkaitan dengan pemberitaan kasus ini di media massa. Sehingga menimbulkan pertanyaan bagaimana media massa melihat kasus ini dan memberitakannya kepada masyarakat?

Penelitian ini bertujuan untuk menjelaskan pembingkaian media massa tentang Dahlan Iskan dalam kasus pemerasaan BUMN oleh anggota DPR. Dan Penulis meneliti dua media massa cetak (koran) yang memuat berita tersebut, dua media massa cetak tersebut adalah INDOPOS dan Media Indonesia.

Pada penilitian ini penulis menggunakan teori Framing Robert N. Entman untuk menganalisis artikel pemberitaan Dahlan Iskan dalam kasus pemerasan BUMN oleh anggota DPR yang dimuat oleh INDOPOS dan Media Indonesia dengan menggunakan empat perangkat framing Robert N. Entman yaitu, Define Problems (Pendefinisian masalah), Diagnose causes (Memperkirakan masalah atau sumber masalah), Make moral judgement (Membuat keputusan moral), dan Treatment recommendation (Menekankan penyelesaian).

Penilitan ini menghasilkan perbandingan framing dua media tersebut dengan membandingkan hasil dari analisis empat perangkat Robert N. Entman yang ditampilkan INDOPOS dan Media Indonesia dalam pemberitaan kasus tersebut.

Date Create : 23/12/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-undergraduate_2009-52-001
Collection : undergraduate_2009-52-001
Source : Undergraduate these communication of faculty
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : copyright2014@esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor